

Sostenibilidad

En **Orange Grove Residence**, estamos convencidos de que alcanzar nuestros objetivos de sostenibilidad requiere un esfuerzo colectivo. Invitamos a todas las partes interesadas —nuestros huéspedes, empleados, comunidades locales, proveedores y socios— a unirse a nuestro compromiso de proteger el medio ambiente, fomentar la biodiversidad y operar de manera responsable.

Estamos dedicados a reducir nuestras emisiones de gases de efecto invernadero, así como a proteger y apoyar la biodiversidad. En este contexto, para 2024 nos hemos propuesto reducir las emisiones relacionadas con energía, agua y residuos en un 30 % antes de finales de 2030. Nos complace informar que, a partir del 1 de diciembre de 2024, ya hemos logrado una reducción del 2 %.

Reconocemos que aún queda mucho por hacer. Por ello, en 2025 implementaremos nuevas iniciativas en nuestras operaciones para cumplir con nuestras metas. Además, alentamos a nuestros valiosos huéspedes, personal y visitantes a colaborar siguiendo las recomendaciones dispuestas en toda la propiedad, enfocadas en ahorrar agua y energía, y minimizar el desperdicio.

Compromiso con los derechos humanos

En **Orange Grove Residence**, respetamos y protegemos los derechos humanos, asegurando un trato justo y respetuoso para todos. Como parte de este compromiso, capacitamos a nuestro equipo para prevenir la discriminación. También salvaguardamos el bienestar de los niños y jóvenes, con una política estricta de reportar a las autoridades cualquier sospecha de explotación o abuso infantil. Invitamos a nuestros huéspedes a reportar sus preocupaciones a través de **SOS Criança** (800 202 651) o contactando directamente con la comisaría local al **289 599 500**, en R. das Escolas 8200-126 Albufeira.

Compromiso ambiental

Desde el inicio de nuestro negocio de alquiler de casas de vacaciones, hemos incorporado prácticas sostenibles en nuestro diseño, como la recolección de agua de lluvia y el tratamiento de aguas residuales. Para 2025, queremos reducir el consumo de agua en un 10 %, instalando medidores adicionales y fomentando la reutilización de toallas y sábanas para disminuir el impacto de la lavandería.

En cuanto al consumo energético, aunque no utilizamos combustibles fósiles, planeamos reducirlo en un 3 % mediante la instalación de sensores de movimiento para optimizar el uso de iluminación en nuestras instalaciones.

Gestión de residuos y sostenibilidad

Estamos comprometidos con la minimización de plásticos de un solo uso mediante la implementación de dispensadores recargables para productos de tocador, botellas reutilizables y alternativas sostenibles para artículos desechables. Asimismo, priorizamos el abastecimiento local para reducir emisiones de transporte y apoyar la economía regional.

Fomento de la biodiversidad

Nuestro objetivo es instalar 20 colmenas adicionales antes de finales de 2025. También buscamos sensibilizar a nuestros huéspedes sobre la fauna local —aves, perdices, liebres y otros animales que habitan nuestra finca— brindándoles información sobre sus especies y características. Además, organizaremos recorridos entre nuestros naranjos para explicar el ciclo de vida de las naranjas, desde la cosecha hasta el rendimiento final.

¿Cómo puedes ayudarnos?

- **Clientes:** Participa en nuestro programa de reutilización de toallas y sábanas, utiliza botellas recargables y sigue nuestras recomendaciones para ahorrar energía y agua durante tu estancia.
- **Comunidades locales y proveedores:** Colabora con nosotros en el abastecimiento local y la adopción de prácticas sostenibles, además de apoyar iniciativas como la instalación de colmenas y la gestión de residuos.
- **Empresas:** Únete a nuestra misión de crear experiencias turísticas más sostenibles, reducir residuos y promover prácticas éticas en las operaciones.

Juntos podemos alcanzar nuestros objetivos de sostenibilidad y generar un impacto positivo en el medio ambiente y la sociedad. Valoramos tus comentarios, sugerencias y participación en nuestro camino hacia un futuro más verde y responsable.